



CONFÉRENCE DES PRÉFETS
DE L'ABITIBI-TÉMISCAMINGUE

COMMUNIQUÉ DE PRESSE Pour diffusion immédiate

LE RASSEMBLEMENT DES ÉLU(E)S DE LA CPAT FAIT UN RETOUR CETTE ANNÉE DANS LA MRC D'ABITIBI

ABITIBI-TÉMISCAMINGUE, le 25 mai 2023 – Le Rassemblement des élu(e)s de la Conférence des préfets de l'Abitibi-Témiscamingue débute ce soir à Amos, et se poursuivra demain à Landrienne, dans la MRC d'Abitibi. Cet événement, organisé sur deux jours, permettra à plus de 130 acteurs régionaux de se réunir et d'assister à des présentations sur les enjeux communs à l'ensemble de la région.

Pour consulter la programmation : [Rassemblement des élus 2023- Programmation \(cp-at.ca\)](https://cp-at.ca)

Le président de la Conférence des préfets et préfet de la MRC hôte, M. Sébastien D'Astous, s'est dit enthousiaste à l'approche du Rassemblement : « Très heureux de pouvoir revivre un événement du genre en compagnie de nos collègues élu(e)s des cinq MRC ainsi que de nos partenaires. Le Rassemblement des élu(e)s incarne l'esprit de concertation qui anime notre région et il est intéressant que nous puissions prendre un temps d'arrêt ensemble pour traiter de ce qui nous tient à cœur : les enjeux qui touchent l'Abitibi-Témiscamingue. À titre de président, je suis particulièrement fier d'accueillir la région dans notre MRC pour nous retrouver l'espace d'une journée et demie ».

De son côté, le vice-président de la Conférence des préfets et préfet de la MRC d'Abitibi-Ouest, M. Jaclin Bégin, espère que les participant(e)s sauront tirer profit de cet exercice de concertation : « Je suis convaincu que la programmation saura plaire aux gens, qu'ils soient élu(e)s ou non. Plusieurs partenaires nous font part de leur désir d'en apprendre plus sur les responsabilités et les enjeux qui touchent parfois plus spécifiquement les municipalités. Nous pensons que nous aurons une belle variété d'intervenant(e)s et qu'il y en aura pour tous les goûts! »

« LA DERNIÈRE ÉTAIT LA PREMIÈRE... »

Pour rappel, le Rassemblement des élu(e)s avait été organisé pour la première et unique fois en 2019 pour ensuite être annulé en raison de la pandémie. De petits événements protocolaires avaient néanmoins pu être organisés en 2021 et 2022 pour remettre la médaille régionale de la Conférence des préfets, plus haute distinction honorifique en région.

« La proximité entre les acteurs est la clé de voute pour la cohésion à l'échelle régionale. En ayant la chance de nous rassembler dans un tel cadre, nous stimulons naturellement les échanges entre des partenaires de tous les horizons », a dit à ce sujet Mme Diane Dallaire, mairesse et préfète de la Ville/MRC de Rouyn-Noranda. « Nous espérons d'ailleurs que les participants pourront repartir avec des éléments concrets à la suite de leur venue à Landrienne, que ce soit par les présentations ou encore par les rencontres qu'ils feront avec les élu(e)s des autres territoires », a renchéri M. Martin Ferron, préfet de la MRC de La Vallée-de-l'Or.

« Pour la Conférence des préfets, il s'agit d'une occasion exceptionnelle de faire part à nos partenaires de son action au cours des dernières années. Nous sommes bien conscients des défis qui nous incombent parfois dans la transmission du message concernant toutes nos réalisations, au quotidien, et nous comptons sur le Rassemblement

pour partager notre travail et informer les partenaires de la région concernant les dites-actions », a conclu Mme Claire Bolduc, préfète de la MRC de Témiscamingue.

LA CONFÉRENCE DES PRÉFETS DE L'ABITIBI-TÉMISCAMINGUE

La Conférence des préfets de l'Abitibi-Témiscamingue regroupe la Ville de Rouyn-Noranda et les quatre territoires de MRC de la région, qui compte 148 500 habitants et se compose de 63 municipalités. L'organisme se positionne depuis 2015 comme le principal interlocuteur régional pour les gouvernements fédéral et provincial. La CPAT documente, se positionne et fait la promotion active des intérêts de la région de l'Abitibi-Témiscamingue dans une perspective de développement durable et d'occupation dynamique du territoire.

SOURCE

Xavier Roy
Directeur de la Conférence des préfets de l'Abitibi-Témiscamingue
Tél. 819-710-2728 poste 202
Cell. 819-355-9829